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教育長 課 長 主 幹 担当スタッフ 合  議 
決 

 

裁 

   

 

 

 

 

 

平成２１年第５回上富良野町教育委員会会議録  
 

 

１．平成２１年５月２１日（木）１８時３０分開会の第５回上富良野町教育委員会は、 

上富良野町社会教育総合センターに招集された。 

 

 

２．開  会   平成２１年５月２１日  １８時３０分 

 

 

３．出席委員 

            委員長    増 田 修 一 

            委  員    菅 野 博 和 

委  員    菅 原 恵久子 

委  員    三 熊 邦 彦 

            教育長  北 川 雅 一 

 

４．欠席委員 

  

 

 

 

５．事務局職員 

教育振興課長          前 田   満 

            社会教育班主幹         水 谷 つ ね 

            学校教育班主幹（記録）  藤 田 敏 明 

        学校教育アドバイザー  齋 木 光 男 

 

 

６．閉  会   平成２１年５月２１日  １９時１８分 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

 

委 員 長 

 

 

 

学校教育班主幹 

 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

教 育 長 

 

委 員 長 

 

菅原委員 

 

 

教 育 長 

 

 

委 員 長 

 

 

 

教育振興課長 

 

 

 

委 員 長 

 

 

 

菅原委員 

 

開会宣言１８時３０分 

只今から平成２１年第５回上富良野町教育委員会会議を開催いたします。 

前回の議事録承認について。事務局。 

 

前回の議事録につきましてご説明申し上げます。 

前回、平成２１年４月２２日開催の平成２１年第４回教育委員会議事録についてご

報告申し上げます。報告第１号工事等の発注状況について、及び議案第１号上富良野

町教育委員会事務局職員の人事発令について他１１件につき、ご審議をいただき、議

案のとおり了しております。 

後ほど会議録をお回しいたしますので、署名方お願い申し上げます。 

 

それでは、次に教育長から諸般の報告に入ります。 

 

４月２２日からの教育行政報告についての報告説明。 

 

何か、ご意見ご質問はありませんか。 

 

町感染症予防対策庁内連絡会議が本日２回目ということなので、インフルエンザに

ついてかなり具体的な話がでたのか。 

 

今後の対応で、蔓延するだろうということで、未然に防ぐための方法はどうするの

か。また、保健所との連携を取りながら進めていく予定である。 

 

他にご質問、ご意見はございませんか。 

なければ、議事にはいります。 

 日程第１報告第１号工事等の発注状況について、教育振興課長より説明願います。

 

ただ今上程いただきました日程第１報告第１号工事等の発注状況について説明いた

します。 

（報告第１号及び添付資料について説明）

 

ただ今、教育振興課長から日程第１報告第１号工事等の発注状況ついて説明いただ

きました。 

ご質問、ご意見はございませんか。 

 

データー化については、打ち込むのに何人か雇うことになるということか。 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

教育振興課長 

 

 

菅野委員 

 

教育振興課長 

 

 

教 育 長 

 

委 員 長 

 

教育振興課長 

 

委 員 長 

 

 

教育振興課長 

 

委 員 長 

 

 

 

教育振興課長 

 

 

 

委 員 長 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

ソフトの使い方、図書の分類等は専門になるので、コダマさんになるが、雇用につ

いては、地元からということで入札の際に条件をだしております。 

 

データー化したあとに、借りれる形になっていくのか。 

 

学校の図書を町民の方が借りられるかどうかはまだですが、学校の児童生徒が図書

館の蔵書状況が確認できることや、学校図書の古いものなどが整理、管理ができる。

 

学校で使用していなければ、町民が借りることは可能である。 

 

このサーバーの容量には余裕があるのか。 

 

余裕はありませんが、次回には、サーバーの拡張も計画をしています。 

 

道立図書館などにつないで、なければあるところにつないでくれるシステムになっ

ている。 

 

うちの図書館はつながっている状況です。 

 

その他にご質問、ご意見はございませんか。 

なければ次に日程第２報告第２号町立小中学校職員の復職時等調整について事務

局の説明お願いします。 

 

 ただいま上程いただきました日程第２報告第２号町立小中学校職員の復職時等調

整について説明いたします。 

（報告第２号及び資料を朗読説明）

 

ただいま、教育振興課長から日程第２報告第２号町立小中学校職員の復職時等調整

について報告いただきました。 

ご質問、ご意見はございませんか。 

 

（なしの声） 

 

それでは次に日程第３報告第３号町立小中学校教職員の人事等について事務局の

説明お願いします。 
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教育振興課長 

 

 

 

委 員 長 

 

 

 

菅野委員 

 

教育振興課長 

 

委 員 長 

 

 

 

教育振興課長 

 

 

 

委 員 長 

 

 

 

菅原委員 

 

教育振興課長 

 

 

 

委 員 長 

 

 

 

全 委 員 

 

委 員 長 

 

 

 

ただいま上程いただきました日程第３報告第３号町立小中学校教職員の人事等に

ついて説明いたします。 

（報告第３号及び資料を朗読説明）

 

ただいま、教育振興課長から日程第３報告第３号町立小中学校教職員の人事等につ

いて報告いただきました。 

ご質問、ご意見はございませんか。 

 

同じ人で、時間講師と期限付きとはどういうことなのか。 

 

 雇用形態が時間雇用と月額雇用ということで、変わります。 

 

その他にご質問、ご意見はございませんか。 

なければ次に日程第４議案第１号平成 21年度要保護及び準要保護児童生徒の認定

について事務局の説明お願いします 

 

ただいま上程いただきました日程第４議案第１号平成 21年度要保護及び準要保護

児童生徒の認定について説明いたします。 

（議案第１号及び資料を朗読説明）

ただいま、教育振興課長から日程第４議案第１号平成 21年度要保護及び準要保護

児童生徒の認定について報告いただきました。 

ご質問、ご意見はございませんか。 

 

 東中小学校からこの申請が上がってくるのか。 

 

 学校へはこの制度のＰＲを父母にしてほしい旨の要請をしています。その書類を見

た父母はひょっとしたら該当するのではと、提出して見ようかということになるの

で、学校としては拒めないものです。 

 

他にご質問、ご意見はございませんか。 

なければ、議案第１号平成21年度要保護及び準要保護児童生徒の認定について提

案のとおり承認してよろしいか。 

 

 「はい」の声 

 

 次に、日程第５議案第２号平成21年度上富良野町一般会計（教育費）の補正予算

について事務局の説明お願いします。 

 

 



5 

発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

教育振興課長 

 

 

 

委 員 長 

 

 

 

委 員 長 

 

教育振興課長 

 

委 員 長 

 

 

 

全 委 員 

 

委 員 長 

 

ただいま上程いただきました日程第５議案第２号平成 21年度上富良野町一般会計

（教育費）の補正予算について説明いたします。 

（議案第２号及び資料を朗読説明）

ただいま、教育振興課長から日程第５議案第２号平成 21年度上富良野町一般会計

（教育費）の補正予算について報告いただきました。 

ご質問、ご意見はございませんか。 

 

予算書の千円とは何か。 

 

予測をして入ってくるだろうということで、項目を立てているものであります。 

 

他にご質問、ご意見はございませんか。 

なければ、議案第 2号平成 21年度上富良野町一般会計（教育費）の補正予算につ

いて提案のとおり承認してよろしいか 

 

「はい」の声 

 

以上をもちまして、本日の日程は全て終了しましたので、平成２１年第５回教育委

員会は、閉会とします。 

 

 

閉会１９時１８分 



6 

 

 

   この会議次第は、書記の記録したものであるが、その内容の正確なことを証するため、 

ここに署名する。      

 

              委員長 

              委  員 

              委  員 

              委  員 

       調整員 


